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转变作风 真抓实干

我县今年

第一批农机补贴发放到位

本报讯 （通讯员李福利 、薛明

云）今年我县承担第一批农机购置补

贴资金

500

万元已全部发放到位，共

补贴大型拖拉机等农业机械

813

台

套。 其中小麦收获机

19

台、打捆机

7

台、大中型拖拉机

50

台、小型拖拉机

12

台、玉米播种机

244

台、水稻育秧

播种机

2

台、水稻插秧机

3

台、水稻收

获机

5

台、玉米收获机

63

台、旋耕机

5

台、潜水泵

403

台。

近年来，随着国家支农惠农政策

力度的不断加大，农机购置补贴资金

额度也逐年增加，大大提高了农民购

置新型农机具、使用农机新技术的积

极性。 农机购置补贴项目的落实，不

仅提高了农业综合生产能力，也为农

民打开了一条新的创收之路。 同时农

机装备水平的不断提高，也推动了武

陟由农机大县向农机强县的转型。

2008

年以来，我县共争取并实施

各级财政农机购置补贴资金

3432

万

元， 推广应用各类新型农机具

4076

台，使

3521

户农民直接受益。 其中大

中型拖拉机

350

台、机引播种机

2114

台、秸秆还田机

252

台、小麦免耕播种

机

80

台、玉米收获机

301

台、水稻收

获机

57

台、花生收获机

226

台、水稻

插秧机

9

台，大大提升了我县农机装

备水平。 预计今年我县粮食生产综合

机械化率将达到

86%

。

欢乐

六一

在庆“六一”首届“斯美特杯”中小学生科技模型竞赛

上，参赛选手聚精会神操作遥控器。 王佳 摄

育英实验小学读书节颁奖大会暨庆“六一”精彩节

目展示。 万文利 摄

5

月

31

日上午，来自全县

15

个乡镇中心校和

19

个

局直学校的

300

余名书法、绘画爱好者欢聚一堂，参加

了武陟县庆六一书画公开赛。 图为比赛现场。

王佳 郝彩霞 摄

5

月

31

日晚，由中共武陟县委宣传部主办，县教育局承办，县文化局协办的迎“六一”经典诵读展示会

在县人民广场隆重举行。 图为育新学校学生在表演《莲说》。 王佳 郝彩霞 摄

向县党代会献礼

我县全面开展党政机关

公务用车问题专项治理

本报讯 （通讯员安小斌、陈传银）

5

月

31

日，我县召开专门会议，对党政机关

公务用车问题专项治理工作进行安排部

署。

专项治理工作范围是各乡镇、县直各

单位、人民团体、人大机关、政协机关、人

民法院、人民检察院及其二级机构的一般

公务用车和执法执勤用车。 内容包括超

编制配备使用公务用车，超标准配备使用

公务用车，违反规定换车、借车，摊派款项

购车，豪华装饰公务用车和公车私用。 治

理工作分自查自纠、审查纠正、检查落实

和建章立制四个阶段进行，

11

月底结束。

为确保治理工作取得实效， 县委、县

政府成立由县“两办”、纪检、财政等部门

参加的专项治理领导小组，负责治理工作

的指导和协调；严格落实责任，各单位主

要负责人对本单位治理工作负总责；强化

督促检查，及时发现和纠正问题；畅通举

报渠道，严肃查处典型案件，推动治理工

作深入开展。

我县中华文化经典

诵读节目在全省获奖

本报讯 （通讯员瞿宁）

5

月

28

日，

省文明办组织的 “河南省中华文化经典、

红色经典诵读汇演”活动在漯河市体育馆

举行，我县代表焦作市参演的《少年中国

说》节目在

18

个地市节目中位列第

4

名，

荣获三等奖。

中华经典诵读活动是近年来中央文

明委组织发起的，在全国开展的弘扬传统

文化、彰显民族精神系列活动的重要组成

部分。适逢建党

90

周年，省文明办联合教

育厅等部门在全省组织开展了河南省中

华文化经典、红色经典诵读活动。 县文明

办、教育局按照市里要求，统一部署，提前

谋划，认真组织 ，经过系统推荐 ，层层筛

选，最后我县英才学校 《少年中国说 》

节目在全市六县五区近百个选送的节

目中脱颖而出。 县委常委、宣传部长李鹏

和市、县文明办领导多次到节目排练现场

观摩指导，对参演师生提出了明确目标和

严格要求。 经过认真排练，《少年中国说》

作为我市唯一一个参演节目参加全省汇

演。
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转变，让路越走越宽

———县公路局转变领导方式开创新业绩纪略

本报记者 张德斌 王斌霞

熟悉武陟的人不会忘记，改革开放

30

多年

来，武陟县公路局命运多舛，历经几多辉煌，几

多坎坷，巅峰谷底，高歌低吟。 时至去年，外欠工

程款

2000

多万元， 拖欠全局干部职工

14

个月

工资达

600

多万元，欠缴职工养老、医疗保险金

800

多万元，

200

多名干部职工分流待岗……

就是这样的一个单位，一支队伍，从去年下

半年到现在， 先后完成工业集聚区建设路投资

710

万元，完成龙泉湖环湖道路建设投资

500

万

元，完成郑常路下封至博爱县界

17

公里路面沥

青铺设和附属维护工程投资

1700

万元，完成城

区

13

条道路的路面修复工程投资

120

万元，完

成道路养护综合实验楼投资

310

万元， 完工京

广铁路詹店立交桥中修工程投资

86

万元，启动

投资

3400

多万元的新孟路沁河桥到武西高速

连线道路工程建设。 连连受到省市公路部门的

称赞和县委、县政府领导的表扬。

以人为本，盘活人力库存

要干好每项工作，没有人不行，没有一支团

结一心、聚精会神、不甘落后、奉献事业的干部

职工队伍不行。 公路局领导班子深知人力资源

蕴含的巨大潜力，决心盘活这笔财富。 他们不讲

空道理 ，不兜空圈子 ，想方设法 ，克服困难 ，从

“还债” 做起———筹资

300

万元建成西陶超限

站，安置原詹店、西陶收费站

59

名撤离人员；筹

资

69

万元为被分流到省管高速岗位的

59

名原

收费站撤离人员补缴养老、医疗保险金；筹资

91

万元，为全局职工补缴医疗保险金；筹资

48

万

元偿还历史拖欠的全局职工一个月的工资，此

后做到按月发放；筹资

516

万元，偿还公路局部

分外欠债务……

长期阻梗在公路局职工心头的“塞子”拔掉

了，积郁在精神深处的工作激情重新燃放。 在人

们尽情欢呼看到公路事业发展新希望后， 在人

们奔走相告后顾之忧得以解除后， 更多的公路

局人在思考要干事、要发展、要贡献，要重抖公

路人的风采。 这一人力资源的“红利”在随后的

重点工程建设中立马显现。

牢记使命，勇担建设重任

干部职工的激情鼓舞了公路局领导班子，

干部职工队伍人心思稳、人心思事，坚定了领导

班子为全县经济发展干大事、多干事、快干事的

信心。

———县里要求

90

天完成工业集聚区建设

路工程，先垫资，敢干不敢？ 公路局领导班子回

答“敢”；

——县里要求

90

天完成龙泉湖环路工程，先

垫资，敢干不敢？ 公路局领导班子回答“没问题”；

———省市公路部门要求

30

天完成京广铁

路詹店立交桥中修工程，敢干不敢？ 公路局领导

班子回答“请放心”；

———省市公路部门要求郑常路下封至博爱

县界

17

公里路面沥青铺设和附属维护工程在

一周内完成，并保证国家验收合格，敢干不敢？

公路局领导班子回答 “保证提前完成任务，工

期、质量誓夺一流”。

———省市县要求启动投资

3400

万元的新孟路

沁河桥到武西高速连线道路工程建设，敢不敢接

手？ 公路局领导班子回答“此任非我莫属”；

———省公路部门要求承担投资

9000

万元

的获轵路武陟段

42.5

公里大修改造工程， 能不

能按成任务？ 公路局领导班子回答“保证高质量

按时完成任务”。

公路局领导班子没有放“空炮”，公路局干

部职工队伍就是“管用”———集聚区建设路提前

完工，经验收工程质量各项指标全部达标；龙泉

湖环路工程主路面提前完工， 经检测验收全部

合格；京广铁路詹店立交桥中修工程提前完工，

验收合格；郑常路下封至博爱县界

17

公里路面

沥青铺设和附属维护工程仅用五天半全部完

工， 在

5

月

8

日组织的验收中被评为全市建设

速度第一、工程质量第一。

拉高标杆，多干活干好活

“干就要多干，干好”，这是公路局领导班子

常说的一句话。 他们深知公路局的本分就是建

公路、养公路、护公路，在建设经营公路中求发

展，做贡献，壮大事业。

多干活。 自去年下半年至今，公路局先后承

担和争取到省市公路建设工程投资约

2

亿元，

是常规年份的约

12

倍；服务全县重点公路建设

投资约

1800

万元，是常规年份的约

6

倍；全部

实现了当年投资当年完工。

干好活。 公路建设工程是重投资、大运作、

实打实的工作，环节多、质量严、监督难。 公路局

领导班子有言在先、 有规在前———凡是涉及工

程物料招标、供货、验质、验量、付款、结算等环

节，班子成员靠后站，不过问、不打听、不建议、

不插手， 并监督相关责任人员严格按照规章制

度和市场原则开展工作， 确保省市和县里的投

资一分钱顶一分钱用，每一分钱都用在路上，用

在保障工程质量上。 这一要求和领导班子的以

身作则，带来了工程建设环境的风清气正，全局

优质及合格工程达

100%

。

靠前指挥，充分发挥领导力

公路建设是系统工程， 施工现场信息瞬息

万变，科学高效的发挥领导力至关重要。 公路局

领导班子深知这一点， 每当重点工程施工进入

关键阶段，他们都要启动临战状态，改“运筹帷

幄 ”为 “靠前指挥 ”，改 “电话安排 ”为 “现场部

署”、改“后方调度”为“一线解决”，把车子开到

工地，把铺盖安在工地，把机关人员派到工地，

形成一个“战时”指挥机构———抽调施工机械、

协调燃料供给、调配物料供应、工程监理监督、

落实技术标准、保障施工和车辆通行安全……，

千头万绪，维系其间。 在

5

月初的郑常路路面铺

设施工期间，局党委书记、局长姬德才和局班子

成员四天四夜坚守在工地， 他们平均每天休息

不足

5

个小时。 姬德才同志的嗓子喊哑了，人也

患上了重感冒，仍坚持在工地。 直至工程提前完

工， 顺利通过国家验收组的验收， 他才来到医

院，挂了

7

天的点滴方痊愈。

路是靠人走出来的， 业绩是靠人创造出来

的。县公路局靠领导方式转变激发出了干部职工

的冲天干劲，靠转变工作作风带领干部职工冲出

历史羁绊，将走向新的辉煌！

县妇联向困难家庭学生递上节日慰问品， 祝愿他们

“六一”儿童节快乐。 郝彩霞 摄

6

月

1

日，我县庆“六一”首届“斯美特杯”中小学生科技模

型竞赛在县人民广场举行，来自全县

120

名青少年学生参加了

比赛。 冯小敏 摄

5

月

30

日，宁郭镇张庄村花蕾幼儿园的小朋

友在为村里群众表演“三只熊”、“找妈妈”等节目，

欢度“六一”儿童节。 冯小敏 摄

我县力推企业工资协商工作

本报讯 （通讯员郭红霞）近日，县总

工会通过建立“责任目标制度、工作汇报

制度、服务指导制度、定期通报制度、工作

奖惩制度”为内容的五项制度，强力推进

企业工资集体协商工作。

责任目标制度。把推进企业工资集体

协商工作列为年度目标考核的重要内容，

把企业工资集体协商目标任务层层分解，

实行工会主席负责制和一票否决制，增强

了各级工会干部的责任感和紧迫感。

工作汇报制度。县总工会成立了以班

子成员为组长，相关部室负责人为成员的督

导组，深入基层，深入企业，掌握工作动态，督

促工作进度，帮助解决遇到难点问题。 每周一

下午召开督导分析会，各组汇报工作进度，

分析推进企业工资协商中存在的问题，确

定下一步工作重点和工作措施。

服务指导制度。充分发挥工资集体协

商指导员队伍的作用，分工划片，分类指

导企业推进工资集体协商工作，确保工资

集体协商工作取得实效。

定期通报制度。编发《工会工作》专题

简报，及时通报工作进展情况，表扬先进，

督促落后。 同时，注重发挥工会宣传教育

优势作用，通过电视、报纸、板报、标语等

宣传载体，宣传报导全县企业工资集体协

商先进典型，营造良好的工资集体协商氛

围。

工作奖惩制度。 制订了《武陟县工资

集体协商工作考核奖补办法》， 明确了奖

励标准和考核细则，安排专项资金，结合

目标任务完成情况进行奖励。

（上接第

９

版）安排部署，明确组织领导、迁安路线、迁

安车辆、迁安地点，确保迁安救护明白卡发放到位，确

保群众能够及时迁安撤离。 二是要立即召开防汛工作

督查会议，建立防汛工作督查机制，加强战备，提高警

惕。三是要分层次组建精良的防汛队伍。县防指、人武

部、河务部门要根据我县的防汛要求 ，设定培训演练

科目，对各类防汛队伍予以强化训练 ，并组织一次大

规模的防汛演习，切实提高防汛队伍的实战水平和抢

险能力。 四是要召开城区防汛专题会议，分解落实城

区排水排涝整治任务，明确责任、限期完成，确保城区

安全度汛。

会议听取了二干排河道治理及污水管网铺设实施

方案的汇报， 并原则同意水利部门提出的二干排治理

方案。 会议认为，二干排的综合治理，事关城区整体形

象和群众生活环境改善，事关城区排涝行洪大局，意义

重大。 会议要求，二干排的河道治理和污水管网工程要

同步设计，由水利局统一组织招投标、统一组织施工；

县住建局要全力配合，全程参与工程设计，及时提供相

关业务资料和技术服务，确保工程顺利推进。

会议听取了当前全县安全生产情况汇报。 会议认

为，安全是基础、是前提、是保障，安全生产重于泰山，

抓安全就是抓发展，抓安全就是抓民生。 会议要求，全

县各级各部门务必时刻绷紧安全生产这根弦， 严格落

实责任，采取强硬措施，确保全县安全生产形势的持续

稳定。 各有关部门要积极主动承担安全生产的监督管

理责任，严禁推诿扯皮。 会议决定，今后每次政府常务

会议都要听取安全生产工作汇报， 研究解决安全生产

工作中存在问题，确保安全隐患得到彻底整治。

会议听取了城区弱电入地工程的情况汇报并同意

实施城区弱电入地工程。 会议认为，实施城区弱电入地

工程是改善城市面貌、保障通信安全、有效合理利用城

市地下空间资源的迫切需要。 会议要求，住建局要参照

同类县市价格，依据我县实际，合理确定城区弱电入地

管网工程价格。 广电、联通、移动、电信等部门要顾全大

局，通力配合，即日起禁止新建有线基站和架空线路，

现已架空的线路要随弱电管网建设进度一并入地。

会议听取了公开招聘事业单位工作人员情况汇

报，并原则同意招聘方案。 会议要求，由县人事局组织

发布公告予以公开招聘。 会议强调，招聘活动要组织严

谨，切实做到公开公平、客观公正，纪检监察部门要全

程参与，坚决杜绝暗箱操作，确保招聘一批素质过硬的

优秀专业人才。

会议审议并同意 《武陟县创建河南省职教强县的

实施方案》。 要求按计划实施，确保今年创建成功。

会议还研究了其他事项。


